



Los sindicatos de las juntas de personal (SMA, SAE, Satse, UGT, CSIF y CCOO) protestaron ayer contra la fusión.

ÁLEX CÁMARA

Salud advierte que no negociará ni a golpe de lemas ni con 140 caracteres

● Defiende la ronda de conversaciones para atajar la crisis sanitaria con una solución que contente tanto a usuarios como a profesionales

L. Mingorance GRANADA

El delegado de Salud, Higinio Almagro, lo tiene claro. Salud no va a negociar ni a golpe de lemas ni con 140 caracteres. La Junta de Andalucía ha iniciado un proceso de diálogo con todos los profesionales y pacientes con el objetivo de mejorar la organización. Y en esa línea trabajan tanto el delegado como la nueva gerente de los hospitales, Cristina López, el SAS

o la propia Consejería: "El objetivo es que consigamos una organización hospitalaria que cumpla con las exigencias y las peticiones de los usuarios y de los profesionales", destacó ayer Almagro tras haber sido preguntado por la nueva convocatoria de manifestación que exige la dimisión del consejero de Salud, Aquilino Alonso, el vicesconsejero, Martín Blanco y "todos los responsables de la fusión hospitalaria".



El delegado de Salud, Higinio Almagro, responde a los medios.

ANTONIO L. JUÁREZ

La segunda manifestación para exigir a la Junta dos hospitales cobra fuerza en la redes

L. M. GRANADA

La segunda manifestación para exigir dos hospitales completos sigue cogiendo fuerza. Decenas de personas mostraron su apoyo a la marcha que está convocada el próximo 27 de noviembre a las 12:00 en la puerta principal del Clínico. Ante las declaraciones de la nueva

gerente del hospital, Cristina García y del delegado de Salud, Higinio Almagro, Jesús Candel, respondió ayer que no basta con conversar ni consensuar. "Queremos dos hospitales completos", dijo Candel en un nuevo vídeo que volvió a reclamar en la dimisión del consejero de Salud y del vicesconsejero. Del mismo modo, la plata-

forma Granada por su Salud ha fijado como "premisa básica" para el diálogo con la dirección gerencia del complejo hospitalario la existencia de "dos hospitales completos con carteras de servicios diferenciados y urgencias finalistas" por los que volverán a manifestarse el 27 de noviembre. Así lo indicó ayer la portavoz de la platafor-

ma, María José Vílchez, a *Europa Press* tras el anuncio este pasado jueves por parte del complejo hospitalario de la apertura de "un proceso de diálogo para ayudar a definir la reorganización sanitaria" dentro de una "estrategia de escucha activa por parte de la administración sanitaria. Vílchez subrayó que los responsables de la adminis-

"Lo que estamos haciendo es escuchar, reunirnos con todo aquel que tenga algo que decir o aportar y dialogar en aras de conseguir el mayor acuerdo posible", incidió Almagro, que remarcó el compromiso de la Junta de Andalucía por darle forma a la organización sanitaria de Granada de tal manera que puedan verse representados los intereses y demandas de usuarios y profesionales. Asimismo, el delegado de Salud cargó contra la "campana de desprestigio del PP" hacia la sanidad pública y recordó que "lo que debe primar son los criterios basados en evidencias científicas que nos permitan dar una respuesta a los problemas de salud, calidad y eficacia".

La nueva gerente del complejo hospitalario destacó que en estos momentos están identificando a

Higinio Almagro
Delegado de Salud

Para dar respuesta deben primar son los criterios basados en evidencias científicas"

todos los grupos, plataformas o colectivos "que tienen algo que decir" para escuchar sus propuestas. No obstante, destacó al igual que Almagro que es difícil dialogar si "por delante te ponen una premisa previa" refiriéndose a la exigencia de dos hospitales completos. "Tenemos que hablar, negociar, discutir las ventajas e inconvenientes de cada uno de los posibles escenarios y a lo mejor así podemos llegar a lo que reclamamos, dos hospitales completos; o quizás entre las negociaciones clínicas o técnicas decidamos que esa opción no es la más favorable para Granada.

En el mismo día, el consejero de Salud, Aquilino Alonso, defendió la ronda de conversaciones que se está llevando a cabo y que, a su juicio, brindará "un acuerdo" aunque "aún es pronto para ver los frutos de la negociación". A su vez, reconoció que "es verdad que se han hecho actuaciones para mejorar la asistencia sanitaria" con objeto de solucionar las posibles "distorsiones" que se han producido con la apertura del nuevo hospital.

tración "no han hecho nunca una escucha activa" hasta que se produjeron las movilizaciones. Por este motivo, apoyarán la nueva convocatoria realizada por el doctor Jesús Candel y "seguiremos actuando, con el resto de plataformas". En paralelo, abordarán el diálogo con la administración con las condiciones de que se produzcan con la cobertura de un "interlocutor" en el que "estemos de acuerdo" afirmó Vílchez, que relató que la plataforma "propone los colegios profesionales sanitarios a tal fin, y pide, así mismo, la disolución del Consejo Asesor del SAS.